

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, den 13.08.2024

Mehrweggebot bei Veranstaltung auf städtischen Flächen – Änderung der Hausmüllentsorgungssatzung

Antrag

Die Hausmüllentsorgungssatzung wird mit dem Ziel, unnötigen Abfall bei Veranstaltungen auf städtischen Flächen zu vermeiden, geändert und das Mehrweggebot entsprechend konkretisiert.

Begründung:

In der aktuellen Fassung der Satzung über die Hausmüllentsorgung der Landeshauptstadt München (Hausmüllentsorgungssatzung) ist das Mehrweggebot auf städtischen Flächen in § 1a Abs. 2 mit folgendem Wortlaut geregelt.: “[...] Bei Veranstaltungen, die auf Grundstücken oder in Einrichtungen der Stadt durchgeführt werden, dürfen Speisen und Getränke nur in pfandpflichtigen, wiederverwendbaren Verpackungen und Behältnissen sowie nur mit Mehrwegbesteck ausgegeben werden. [...]“

Tatsächlich läuft das Mehrweggebot bei Großveranstaltungen auf städtischen Flächen trotz dieser Regelung häufig ins Leere, da Mehrwegbecher vor Ort oft mit Getränken aus Einwegflaschen gefüllt werden. Hierbei entsteht unnötiger Abfall.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Sibylle Stöhr
Anna Hanusch
Christian Smolka
Gudrun Lux
Paul Bickelbacher
Angelika Pilz-Strasser
Mitglieder des Stadtrates

Thomas Niederbühl
Nimet Gökmenoğlu
Florian Schönemann
Mona Fuchs
Sofie Langmeier
Gunda Krauss
Mitglieder des Stadtrates